



La Comunidad y Murcia recurrirán el cambio en el plan de cuenca del Tajo

El conseller Cotino asegura que el trasvase "es intocable porque de él dependen 180.000 puestos de trabajo"

🕒 01:38 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆

Me gusta



P. A.

El conseller de Medio Ambiente y Agua, Juan Cotino, mostró ayer la oposición de los Gobiernos de la Comunidad Valenciana y Murcia a la modificación del plan de cuenca del Tajo y exigió al Ejecutivo de Zapatero "el mantenimiento del Trasvase Tajo-Segura para garantizar el futuro de Alicante y Murcia". Cotino hizo estas declaraciones tras la reunión mantenida con el consejero de Agricultura y Agua de Murcia, Antonio Cerdá, en la que analizaron la modificación del plan de cuenca del Tajo.

"El Tajo-Segura ha de ser intocable porque, entre otras cosas, de esta infraestructura consolidada con más de 30 años de funcionamiento, dependen 180.000 puestos de trabajo de los que no podemos prescindir, especialmente en los momentos de crisis económica que atravesamos".

Cotino ha anunciado que ambas autonomías "recurrirán la modificación de este Plan que está realizando el Gobierno de España, a través de la Confederación Hidrográfica del Tajo, puesto que se trata de una maniobra para condenar a muerte el Trasvase Tajo-Segura".

"Lo que reclamamos es que Zapatero asuma su competencia, no haga dejación de funciones y que cree una Autoridad Hídrica Nacional que dirija la política en materia de agua bajo criterios técnicos". Por otro lado, desde la Generalitat "vamos a pedir que se nos permita participar en la próxima junta de gobierno de la Confederación hidrográfica del Tajo porque representamos a muchos de los usuarios del acueducto Tajo-Segura".



Los consejeros de Valencia y Murcia reunidos ayer. información